

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 135

Le 14 juin 1990

LA TECHNOLOGIE SOVIÉTIQUE SERA MISE EN VEDETTE LORS DE RÉUNIONS CANADA-URSS TENUES AU CANADA

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui qu'une délégation de 12 spécialistes soviétiques de la technologie et des affaires visitera le Canada, du 19 au 29 juin, pour participer à des tables rondes Canada-URSS sur la technologie.

Ces rencontres, qui se tiendront à Montréal (19-20 juin), Toronto (21-22 juin) et Edmonton (25-26 juin), donneront aux entreprises canadiennes la possibilité de se renseigner sur la technologie appropriée qui est offerte en URSS, sur la façon de s'y prendre pour acquérir cette technologie, et sur la façon dont se mènent généralement les affaires en URSS.

"Nous nous réjouissons de cette possibilité de rencontrer des experts soviétiques dans le domaine de la technologie", a déclaré M. Crosbie. "Ces rencontres donneront aux entreprises et aux organismes de recherche canadiens des informations à jour sur les perspectives technologiques qu'offrent les organismes soviétiques. L'insistance sera mise sur les possibilités de coentreprises, d'accords de licence et d'autres alliances stratégiques dans les deux pays."

La délégation soviétique sera dirigée par le vice-président de la Commission d'État pour la science et la technologie, Kirill M. Dumaev; elle comprendra des représentants de sociétés d'État dont les compétences englobent aussi bien les conditions de travail en milieu arctique que le transport maritime et les techniques et matériaux de construction sophistiqués.

Ces rencontres ont été planifiées après les réunions de septembre 1989 de la Commission économique mixte Canada-URSS où les deux pays ont renouvelé leur accord bilatéral visant à faciliter la coopération économique, industrielle, scientifique et technique. En novembre dernier, le premier ministre Mulroney

.../2